

Berichte 2018

Jahreshauptversammlung des HVSP am Sonntag, 15. April 2018 in Thaleischweiler

- Drucken

Jahreshauptversammlung des HVSP am Sonntag, 15. April 2018 in Thaleischweiler

Zur alljährlich stattfinden HV des HVSP hatte die 1. Vorsitzende, Rosi Hesse ins pfälzische Thaleischweiler geladen. Nach dem gemeinsamen Mittagessen, das die hervorragende Küche, des Restaurant „Golsong“ unter Beweis stellte, gebührte zuerst Frau Alexandra Derks ein dickes Lob, für die Empfehlung des Ortes und des Restaurants. Hier fühlte man sich gleich heimisch und wohl aufgehoben. Insgesamt waren 15 Mitglied des HVSP vertreten, auch die URCI-Vorstandschaf war mit den beiden ersten Vorsitzenden, Michael Kraft und Martin Seitz, sowie dem Kassierer Peter Presser vertreten und übermittelten die Grüße des Dachverbandes. Neben dem Jahresrückblick 2017, standen auch die Berichte des Schriftführers und des Kassierers an, sowie der beiden Kassenprüfer. Es wurde eine einwandfreie und korrekt geführte Buchhaltung bescheinigt, sowie die Entlastung des Kassierers und des Gesamtvorstandes beantragt. Diese wurde ebenso einstimmig erteilt. Neuwahlen standen ebenfalls an und neben der amtierenden 1. Vorsitzenden und des Kassierers, wurden die restlichen Posten neu besetzt: 2. Vorsitzende wurde nun Eugenia Müller aus Dillingen. Zur Schriftführerin wurde Andrea Rall-Eger aus Eningen gewählt. Beisitzer sind nun Udo Jüngert und Martin Seitz. Weiterhin führt Rosi Hesse das Amt der 1. Vorsitzenden, Kassierer bleibt Michael Kraft. Kassenprüfer ist Peter Presser. Nach den wahlen wurde über verschiedenen vereinsbelange diskutiert, im wesentlichen Rahmen ging es um verschiedenen Facebook-Eintragungen und deren Auslegungen. Die Handhabe gewisse Eintragungen von gewissen Leuten zu unterbinden, ist ein nahezu unerschöpflicher Akt, da auch gewisse Interpretationen unterschiedlich aufgefasst werden: So ist zwischen Meinungsfreiheit und tatsächlichen Realitäten doch ein großer Unterschied, so der 1. Vorsitzende der URCI e.V. Einig war man sich und daruf darf man sich freuen: der kommende Clubabend wird im Juni 2018 hier an Ort und Stelle sein! Ralf Lehmann konnte wieder als referent verpflichtet werden und die Thematik: Kaufverträge richtig gestalten, dürfte nicht nur für Hundezüchter von wesentlicher Wichtigkeit sein! Michael Kraft berichtete in groben Zügen von dem bevorstehendem Referat, das volle 2 Stunden beinhalten wird und äußerst kurzweilig und interessant sein wird! Wir gratulieren noch nachträglich der HVSP-Vorstandschaf für seine geschlossenen Zusammenhalt.



